

AUSTRIA ESTÁ  
INTERESADO EN  
EL PROYECTO DEL  
TELEFÉRICO EN  
SAN MIGUELITO

P 2. HECHOS



Cedida



OTRO EDIL EN  
LÍOS CON LA  
JUSTICIA. ESTA  
VEZ FUE EL DE  
ARNULFO  
ARIAS; LO  
SEÑALAN POR  
BLANQUEO

P 2. HECHOS

## Salió con amigos a tomar y lo asesinaron

DO NOT  
FUE APUÑALADO.  
SU VERDUGO FUE  
IDENTIFICADO

Es el tercer homicidio que se registra  
en la provincia de Coclé en 2026.  
Agustín Ruiz, de 43 años, es la  
víctima. El ataque ocurrió en la  
comunidad de Pozo Azul. P 14. LA ROJA



TENÍA NUEVE DÍAS  
DESAPARECIDO Y LO  
HALLARON FRÍO EN  
UN RÍO EN PEDREGAL

P 15 LA ROJA

PANAMÁ Y CURAZAO  
REPRESENTARÁN A  
LATINOAMÉRICA EN  
EL MUNDIAL  
INFANTIL DE BEIS

P 12. ESTADIO



## MÉXICO LE ENTREGÓ 37 NARCOS A EE. UU. PARA QUE PAGUEN POR SUS PECADOS

P 5. MUNDO



## Un pastor, preso en casa, fue imputado por estafa millonaria

ABDIEL QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**U**n caso de estafa agravada ha salido a la luz en La Chorrera, tras la imputación de un abogado y un pastor, quienes presuntamente causaron un daño económico de un millón y medio de dólares a una iglesia ubicada en Llano Largo.

Según el Ministerio Público los hechos ocurrieron el 31 de mayo de 2017, cuando supuestamente el pastor, sin la autorización de la Asamblea General de la iglesia, firmó un pagaré fraudulentamente con el abogado, quien en ese momento era representante legal de una empresa. Garantizaba un préstamo simulado que, al no ser cumplido,



### Escándalo Proceso

*La defensa de los acusados apeló la decisión judicial, lo que dio lugar a la convocatoria de una audiencia programada para el próximo 2 de febrero de 2026, a las 8:30 a.m., en la que se revisará la medida cautelar aplicada.*

resultó en el apoderamiento ilegal de bienes, terrenos y otros activos.

La Sección Tercera de Delitos contra el Patrimonio Económico legalizó la aprehensión de ambos imputados, les imputó cargos y dictó medidas cautelares. El abogado fue detenido provisionalmente, mientras que al pastor, debido a su avanzada edad, se le permitió el arresto domiciliario mientras se desarrollan las investigaciones.

## Van siete muertos por accidentes en las vías de Chiriquí

ELMER QUINTERO

REDACCION@ELSIGLO.COM.PA

**LUTO.** Otra tragedia en las carreteras chiricanas ocurrió la madrugada de ayer. Cobró la vida de Danys Manfred, de 31 años, residente en Volcán, convirtiéndose en la séptima víctima fatal por accidentes



de tránsito en 2026.

La colisión frontal entre una camioneta y una mula se registró alrededor de la 1:00 de la madrugada en el distrito de Tierras Altas.

El fuerte impacto provocó que el conductor de la camioneta perdiera la vida en el mismo lugar del accidente.

Según los informes preliminares, el vehículo articulado era conducido por un hombre de 45 años, también residente en Volcán, quien resultó ilesa y fue retenido para las investigaciones correspondientes.

Al lugar acudieron unidades del Benemérito Cuerpo de Bomberos, que confirmaron el deceso en el sitio.

**NO NECESITO UN  
MAPA, PORQUE  
DESDE QUE TE  
VI, ENCONTRÉ MI  
DESTINO**  
*"Si la belleza  
fuera tiempo, tú  
serías la  
eternidad".*

